Lettre du curé J.-Alfred Aubert au Président du Syndicat d'Asbestos

APPUI AUX GRÉVISTES DE L'AMIANTE

Paroisse Notre-Dame du Saint-Rosaire Sawyerville, Qué

22 mars 1949

Monsieur Armand Larrivée, Président du Syndicat d'Amiante, Asbestos.

Bien cher ami,

À titre de premier aumônier de votre syndicat, laissez-moi vous offrir tout mon appui moral dans la grève qui dure depuis plusieurs semaines déjà.

À la suite du Pape, de votre Évêque, et de votre aumônier, le curé actuel, qui est mon bon ami, je vous demande moi aussi de toujours demeurer dignes et courageux et cela jusqu'à la fin.

Comptez sur les milliers de sympathisants qui suivent votre lutte et qui n'ont qu'un désir : celui que vous sortiez vainqueurs de cette bataille pour la justice et vos droits.

Soyez tenaces et comptez sur les prières ferventes de vos prêtres et l'aide de Dieu qui aime les ouvriers.

Que les mauvais traitements et les coups de matraques n'ébranlent pas votre courage, mes braves mineurs syndiqués que j'ai connus et toujours aimés et défendus.

L'acharnement et la brutalité que mettent les ennemis des ouvriers à vous démolir est une preuve certaine que la fin de la fin est proche et votre persévérance, aidée de l'opinion publique indignée d'une telle manière de procéder, fera pencher la balance en votre faveur et vos enfants vous remercieront tous les jours de leur vie de ce que vous faites en ce moment pour eux.

Mes meilleurs saluts à tous les membres du syndicat.

J.-Alfred AUBERT, ptre, curé, Sawyerville, P.Q

J.-Alfred Aubert, «Lettre du curé J.-Alfred Aubert au Président du Syndicat d'Asbestos », *Le Devoir*, 28 mars 1949, p.1. Article transcrit par Julie Lafortune. Révision par Claude Bélanger.

© 2001 Claude Bélanger, Marianopolis College